



GRÄFLICHE KLINIKEN
MORITZ KLINIK

WWW.MORITZ-KLINIK.DE

APHASIE- UND DYSPHAGIE-CENTRUM

WEITERE INFORMATIONEN

Haben Sie Fragen zur Intensivtherapie oder anderen Möglichkeiten der ambulanten logopädischen Therapie?

Dann freuen wir uns auf Ihren Anruf!

KONTAKT

Sie erreichen Anke Oertel und Katharina Herzog unter:

Telefon: 03 66 01.49-521

03 66 01.49-525

E-Mail: adc@moritz-klinik.de



A4 aus Richtung Chemnitz oder Erfurt bis zum Hermsdorfer Kreuz, dann A9 – Richtung Berlin – 1. Abfahrt (Bad Klosterlausnitz) – im Kreisverkehr Ausfahrt „Kurzentrum“ nehmen, nach ca. 1 km links.

A9 aus Richtung Berlin: letzte Abfahrt vor dem Hermsdorfer Kreuz.

A9 aus Richtung Nürnberg: erste Abfahrt nach dem Hermsdorfer Kreuz.



DIE QUELLE DER REHAKOMPETENZ

MORITZ KLINIK
BAD KLOSTERLAUSNITZ

Hermann-Sachse-Straße 46 • 07639 Bad Klosterlausnitz

Tel.: 03 66 01.49-0 • Fax: 03 66 01.49-100

zentrale@moritz-klinik.de

Rehabilitations-Fachklinik für Neurologie und Orthopädie/Traumatologie
Reha Zentrum für Brandverletzte



Aphasie-Intensivtherapie im Aphasie-Dysphagie- Centrum (ADC)

WAS IST EINE APHASIE?

Eine Aphasie ist eine Sprachstörung nach Hirnschädigung. Betroffen sein können alle Bereiche der Sprache (das Sprechen, das Verstehen, das Lesen sowie das Schreiben).

Eine intensive logopädische Therapie kann auch bei chronischer Aphasie (mindestens sechs Monate nach dem Schlaganfall) durch eine Verbesserung der Kommunikation zu einer Steigerung der Lebensqualität führen*.

*Baumgärtner, Breitenstein et al., Vortrag bei der Tagung der Gesellschaft für Aphasieforschung und Behandlung 2014



UNSER ANGEBOT

Neben der konventionellen logopädischen Therapie von zwei bis drei Therapieeinheiten pro Woche bieten wir Ihnen eine zwei- bis vierwöchige Intensivtherapie an, die ebenfalls auf Ihre individuellen Bedürfnisse und Ziele ausgerichtet ist:

- tägliche Einzeltherapien
- tägliche Gruppentherapie/computergestützte Sprachtherapie
- therapeutische Anleitung zum selbständigen Training
- In-Vivo-Therapien

Selbstverständlich können Sie während der Intensivtherapie auch unsere weiteren Angebote wie Physiotherapie, Ergotherapie, Massagen oder das beheizte Schwimmbad nutzen.



ERSTE SCHRITTE ZUR APHASIE-INTENSIVTHERAPIE

- Therapie auf Heilmittelverordnung (Rezept) nach Rücksprache mit Ihrem Hausarzt oder Neurologen
- Im Rahmen einer stationären Rehabilitation in der Moritz Klinik
- Auf Selbstzahlerbasis (über anfallende Kosten informieren wir Sie gerne in einem individuellen Gespräch)

Gerne informieren wir Sie in einem persönlichen Gespräch über:

- Wöchentliche Therapiezeit und mögliche Therapieinhalte
- Übernachtungsmöglichkeiten in der Moritz Klinik oder in nahegelegenen Pensionen
- Heilmittelverordnung